

Bericht 2. Klasse Weinviertel - Bisamberg/Korneuburg 5

Nach dem abgelaufenen Herbstdurchgang in der 2. Weinviertler Klasse bildet unsere Mannschaft das Schlusslicht. Bisher konnten wir lediglich einen Mannschaftspunkt (mit sechs Einzelpunkten) erzielen.

Uns steht mit Reinhard Krug ein ausgezeichneter „Brett eins Spieler“ bereit. Reinhard war in vier Runden eingesetzt und konnte je zwei Siege und zwei Remis erspielen! Besonders in Runde fünf setzte er sich nach spannendem Spielverlauf gegen einen mehr als „1800 Elo-Mann“ durch! Dem „Rest“ der Mannschaft fehlt jedoch die Kontinuität. Die fünf weiteren Mannschaftsmitglieder (Franz Brandstetter, Gerald Korostensky, Hubert Holzinger, Roman Pertl und Kateryna Zaslavska) haben mit einem Sieg und vier Remis die restlichen drei Einzelpunkte gesammelt.

Jedoch: Eine langjährige Erfahrung mit unserem Team zeigt, in den Frühjahrsrunden schlagen wir uns immer viel besser. Im Heimspiel gegen Poysdorf und auswärts in Stockerau bekommen wir die Gelegenheit das unter Beweis zu stellen. Nach diesen zwei restlichen Vorrunden-Begegnungen gibt es in dieser Saison auch in der 2. Klasse zusätzlich noch drei Play Off Runden. Damit sind diesmal mehr Möglichkeiten vorhanden, die Meisterschaftsbilanz 2012/13 positiv zu gestalten. Bis zum Ende des Bewerbes müsste es uns - doch schon länger dienenden Schachspielern - gelingen, die rote Laterne einer anderen Weinviertler Mannschaft zu überlassen!

Franz Brandstetter
Mannschaftsführer

Bericht 3. Klasse Weinviertel - Bisamberg/Korneuburg 6

In dieser Spielklasse wurden bislang 5 Runden ausgetragen, dabei gab es für Korneuburg/Bisamberg zwei Siege, zwei Unentschieden und eine Niederlage – eine durchaus gute Bilanz also, dennoch entscheidet es sich erst im März beim letzten Match der Vorrunde gegen Mistelbach, ob das Obere Play-Off erreicht wird oder nicht. Für Korneuburg waren im Herbst im Einsatz: Roman Pertl, Johannes Mayer, David Merei, Silke Pirgmayer, Manfred Sponer, Gerald Korostensky und Kateryna Zaslavska.

Johann Haider
Mannschaftsführer

Bericht Jugendarbeit

Auf dem Jugendsektor waren die herausragenden Ereignisse im zweiten Halbjahr 2012 der Vergleichskampf mit Bisamberg im Oktober sowie die Teilnahme an der Weinviertler Schülermeisterschaft.

Hatte das erste Duell im letzten Frühjahr gegen die Bisamberger Jugend noch mit einem 7:5 Sieg für Korneuburg geendet, so konnten die Bisamberger diesmal den Spieß umdrehen und 7:5 gewinnen. Gespielt wurde auf 6 Brettern, wobei jeder Spieler zwei Partien zu absolvieren hatte. Für Korneuburg waren im Einsatz: Elias Weissenhofer, Laurenz Oppolzer, Denis Saric, Lorenz Schmidt, Linda Schmidt und Alexander Hicel. Sehr bemerkenswert war auf jeden Fall dabei ein erzieltes Remis von Elias Weissenhofer gegen David Merei, denn schließlich spielt David in der 3. Klasse Weinviertel und ist dort ungeschlagen geblieben.

In der Schülerliga nahmen für Korneuburg teil: Elias Weissenhofer, Laurenz Oppolzer, Lorenz Schmidt und Linda Schmidt. Die Schülerliga wird prinzipiell als Einzelturnier gespielt, allerdings gibt es auch eine Mannschaftswertung, in welcher die 4 besten Spieler jedes Vereins gewertet werden (Voraussetzung sind natürlich mindestens 4 Spieler eines Vereins). Hierzu ist anzumerken, dass die Spielgemeinschaft Bisamberg/Korneuburg gemeinsam antritt und nach 2 von 3 Spieltagen auf dem hervorragenden 3. Platz liegt. Als Jugendbetreuer hoffe ich, dass Erfolg und Eifer beim letzten Spieltag (2. März in Mistelbach) ähnlich groß sein werden wie an den ersten Spieltagen.

Johann Haider
Jugendbetreuer